
市独自に空間放射線量測定機器を購入

所沢市議会の平成２３年第３回定例会は８月３１日から９月２１日まで開催

され、「ふるさと所沢のみどりを守り育てる条例」、所沢図書館各分館・各駅

の自転車駐車場等の公共施設における指定管理者、一般会計補正予算

など全ての市長提出議案が可決・承認されました。補正予算の内容として

は、空間放射線量測定機器の購入、市職員の被災地への派遣、ところバ

ス乗降量等調査に係る予算などが計上されました。 なお、次回定例会は

市長選挙（１０月２３日投票）を経て、１１月２９日（火）開会予定です。
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● 平成２３年度所沢市一般会計補正予算

市政リポート市政リポート

納得できる所沢市政を！！納得できる所沢市政を！！

● 「指定管理者」制度とは、地方自治体や外郭

【主な議案の概要について】
『指定管理者』 制度とは？

● 平成２３年１０月発行 ● 編集／荻野泰男 ● 写真／荻野泰男ほか ※無断転載等はご遠慮ください。

E-mail 
ナニ ココ？

www.oginoyasuo.com

tokorozawa@oginoyasuo.com

ホームページ

本人直通

自宅事務所 04-2949-6735

090-8115-3715

○ 空間放射線測定事業 （計55万3千円）・・・機器を
購入し、市独自に空間放射線量の測定・監視を行う。

○ 被災地市町村職員派遣事業 （計298万2千円）
東日本大震災の被災地市町村に対し、市職員を派遣
するための旅費などを確保するもの。

○ ところバス乗降量等調査事業 （計161万2千円）
市内循環バス（ところバス）の乗降量調査等を行い、
路線・ダイヤ見直しの際の基礎的資料とするもの。

○ 地域サロン整備費補助事業 （計600万円）
高齢者が集うことのできる空き家等を利用した「地域サ
ロン」を６箇所（若狭、和ヶ原、元町ほか）設置するもの。

● ふるさと所沢のみどりを守り育てる条例

市、市民、事業者、土地所有者等の協働により、みどり
豊かで良好な都市環境の形成を図り、市民の健康で
快適な生活の確保に寄与することを目的に制定。
みどりの保全のため、「里山保全地域」を指定する制度
などが創設された。平成24年4月1日施行。

● 「指定管理者」制度とは、地方自治体や外郭
団体に限定されていた公の施設の管理・運営を
営利企業・財団法人・NPO法人などの法人その
他の団体に包括的に代行させることができる制
度のことをいいます。

● 24年3月末で指定期間の満了を迎える市民
文化センター（非公募）、各駅自転車駐車場等
のほか、新たに導入が決まっていた所沢図書館
各分館、みどり児童館（新所沢）における指定管
理者が選定されました（指定期間はいずれも５年
間）。なお、図書館各分館およびみどり児童館に
ついては、それぞれKKヴィアックス（中野区）、
KKコマーム（川口市）が指定管理者となります。

● 選定方法は、原則として公募となっておりま
すが、対応の継続性が特に必要な社会福祉施
設等については、非公募で選定することができ
るとされています。また、外部委員を含む選定委
員会の各メンバーが評価表を基に総合的な判
断により、選定を行っています。



荻野泰男の一般質問荻野泰男の一般質問 ((抜粋抜粋))

【上藤沢・林・宮寺間新設道路の早期開通を！】

荻野泰男 ・・・（１）４年前の就任当時と比較して、行政運営において大きく変化した
点は何か？ 職員の意識の変化に関する市長の認識は？ （２）１期目の市長マニ
フェストにおいては、行政改革等による歳出削減に主眼が置かれ、経済活性化策
の推進など“稼ぐ”という視点が不十分ではなかったかと考えるが、市長の見解は？
（３）来たる市長選挙では何が問われるのか、一番訴えたいことは何か？

当麻市長・・・（１）政策判断するための会議を活性化するなど、トップマネジメントの
強化が大きく変化した点として挙げられると考えている。市長と職員との懇談会等
を通じて、職員の問題意識も明確となり、市民サービス向上等のための提案も活発
になっている。 （２）経済活性化策の推進については、総合計画の中で「所沢ブラ
ンドの創造と地域経済の活性化」を掲げており、積極的に取り組んでいきたい。
（３）現職市長としての４年間の実績が問われる選挙になるのではないかと考えて
いる。総合計画に掲げた将来に向けての各取り組み、東日本大震災の発生を受け
た危機管理などについても訴えていきたい。

【当麻よし子市政４年間の総括は？】

荻野泰男・・・市長マニフェストに掲げ
られていた大型農産物直売所の整備
について、経過および進捗状況は？

能登市民経済部長・・・JAいるま野と
出店候補地等について、これまで情報交換をしてきた。
候補地に関しては、東京狭山線や飯能所沢線の沿線、
北野のお花畑周辺での検討を行ってきたが、立地条件
や法的な規制等から現在のところ具体的に選定する段
階まで至っていない。

荻野泰男・・・上藤沢・林・宮寺間新設道路については、
本年度は700万円の関連予算が計上されているが、進捗
状況と今後の見通しは？

沖本建設部長・・・昨年度は物件調査と平面図の作成業
務委託を実施した。本年度については、５月に実施設計
業務委託を発注したところ。今後は関係地権者を対象と
した説明会を年内に開催する予定。来年度は、説明会の

よろず相談会開催の
ご案内 （１１／２３）

このたび、荻野泰男事務所
（糀谷１７４６－１）において、
第２回目の「よろず相談会」を
開催いたします。
11月23日（祝）13時半～16時
までの間に事務所までお越し
ください（ご予約は不要です）。
なお、市政に関するご意見や
ご要望などは随時承っており
ますので、０９０－８１１５－３
７１５（荻野泰男本人直通）ま
でご連絡ください。
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【大型農産物直売所の整備推進を！】

階まで至っていない。

当麻市長・・・大型直売所は、本市における農業振興を
図るため、地産地消の面からも必要な施設であると考
えている。（※ 後日発表されたマニフェストにも掲載）

結果や設計業務の成果を踏まえ、用地測量の修正業務
委託を予定しており、用地買収や工
事の着手に向けた準備を進めていく。
なお、道路の幅員は12.5メートルで、
車線の幅は3メートル、歩道の幅は
2.5メートルという計画である。

三ヶ島小の子どもたちが稲刈り体験！

9月27日、三ヶ島小学校の5年生が糀
谷八幡湿地保存会の方々の指導のも
と、稲刈り体験をしました。私も春の田
植えに続き、お手伝いをさせていただ
きました。保存会、学校関係者をはじめ、
お世話になった皆様に心より感謝申し
上げます。なお、11月27日には餅つき
などの「収穫祭」が行われる予定です。

▲ 糀谷八幡湿地にて


